

## **Ist das nicht zum Weinen?!**

Komm mit mir ins Land der Krähen –  
Aas ist wohlfeil dort für alle.  
Der Tod darf seinen Samen säen –  
die Lebenden geh'n in die Falle,  
obwohl und weil sie gar nicht wissen  
was Delinquenten wissen müssen:

Niemand wird verschont und bleibt  
außen vor, wenn man verplant  
was heimlich die „Geschichte“ treibt,  
während Bürgern nie was schwant,  
denn man bläut den Dummen ein  
„Ständig siegt der falsche Schein!“

Nur die Krähen fliegen fleißig  
zwischen Opfern auf den Feldern  
und die Temperatur ist eisig,  
produziert von schlechten Eltern...  
doch die Liebe wacht im Stillen -  
um den leeren Raum zu füllen!

Denn der wird nur immer leerer,  
füllt sich mit dumpfer „Bildung“ an –  
und die Köpfe werden schwerer  
weil kein Mensch mehr denken kann.  
Die Toten mahnen leider keinen...  
Ist das nicht wahrhaft zum Weinen?

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)